
No.1

　R6.9.12

参加人数110名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・普段あまり関わる事のない職種の方と意見交換出来たから。

・ふだん電話だけの方のお顔が知れてよかった。

・色々な施設の方と話ができ、情報を聞くことができてよかった。

・色んな職種の方の意見がきけて良かったです。

・様々な職種の方の意見をきくことができました。

・なかなか地域の多種の職種の方と話す機会が少ないため。

・初めて参加しました。とても良かったです。

・久しぶりにいろいろな職種の方と話ができてよかった。

・色んな職種の方と話せてよかった。

・ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝの中で色々と話ができた事。

・郡内のいろいろな方とお話ができて楽しかった。書面でしか知らない方、電話でしかやりとりしたことがない方の

顔も知ることができた。

・普段お会いしても、中々話す機会がない方々と話せました。
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多職種の方と顔の見える関係作りの

機会になったと思いますか
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No.2

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・様々な意見を聞くことができて良かったです。

・多くの人と話す機会があったため。

・色んな職種の方と知り合えた（意見が聞けたので）。

・久々に会う方もいて直接会ってお話できてよかった。

・知らない話が聞けて良かった。

・歯科の先生やﾄﾞｸﾀｰとかのお話が聞くことも出来、とても良かったと思いました。多職種の方との集いも、いろんな

話がきけて良かったです。

・いろんな方と短時間にこれだけ話をする機会はないので、有意義な時間でした。

・ふだん会うことは少ない、中間市や福岡市の方ともお話ができた。

・多くの方の笑顔で元気をいただきました。

・色んな職種の方と話が出来て良かった。

・いろいろな職種の話や交流がおもしろかった。

・活発に意見交換する事が出来て楽しかった。

・実際に顔を合わせることで、次回の関係作りにもなると思うので。

・多くの方と話す機会があった。

・多職種と同職種の事業所との交流が少ないので良かった。

・顔を見て相談等しやすくなる。

・自己紹介もあり、実際に顔の見える関係づくりとなりました。

・日頃連携していない事業所と話ができた。

・多職種の意見を聞くことができた。

・語り合うことが大切。

・様々な方の意見が聞け良かった。

・いろいろな方と知り合うことができてうれしかったし、次につなげていけそうと思った。

・実際に対面して、直接意見を聞く事ができるから。

・すごく楽しくお話できました。

・直接お会いして話すことができたから。

・他の職種の方とお話をさせてもらって良かった。

・名刺交換ができたり、それぞれの現場の悩みなどを聞かせてもらえたからです。

・かまえることなく話やすい感じだった。

・TELでしか話たことのない方、業務的な会話かなかった方と話す事がなかったが、その人の考えてる事

等できてよかった。

・自分の世界が広がった気がする。

・初めてお会いする方とも、気軽に話ができました。

・地域の方と交流や情報交換をさせて頂いたことで、今後の連携に大いにつなげていけると感じた。

・色々な職種の方と直に話ができて、どのような事を日頃思っているのか、直接聞くことができてよかった。
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No.3

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・たくさん話せました。

・いろいろな人の意見が聞けてよかった。

・色々な意見が聞けて勉強になりました。

・楽しく会話ができました。

・色々な方達と話ができる良い機会だった。

・普段は他職種との関わりがないため。

・色んな方と会話ができたから、顔を見ながら意見が言い合えた。

・近くの事業所でも知らないこともあったので。

・たくさん話す機会があった。

・各ﾃｰﾌﾞﾙ少人数で意見交換し、又、ﾃｰﾌﾞﾙを変わることで、多くの方と顔見知りになるきっかけになったと思います。

・お互いの立場での見方が違うのが分かった。

・実際会えるとﾘｱﾘﾃｨｰがある。

・普段なかなか多職種の方と交流できないため。

・電話で関わるのみだったり、他の担当者としか関わっていなかったりする方や事業所と関係を作る良い機会と

なりました。

・普段会う事がない人と話をする事が出来た。

・介護の方と話す良い機会だった。

・自分にない視点を教えてもらった。

・地域で会うことの出来ない方たちと意見交換が出来たこと。

・様々な事業所、職種の方と話ができてよかった。

・皆がたのしんでいた。

・楽しく話せました。

・いろいろな地域の方と笑顔で話すことができ、これが続くともっと深まっていけると思います。

・面識のない方とも話ができた。

・今回だけで関係は続かない。

・楽しかった。

・1ﾗｳﾝﾄﾞの時間が短く、話がもりあがってきた所で席移動となり、あまりしっかりと交流できなかった。

・他職種の方と会話せたこと。
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No.4

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・自分の施設でも出来そうだなと思う事があった。

・知識の向上につながった。

・少しでも取り入れる案は取り入れていきたい。

・興味深かった。

・さまざまな意見など参考になった為。

・多職種の方の考えを知ることができてよかった。

・MCSは不明ですが、実のある話が出来ました。

・役に立つ内容や自分にはない視点があったため。

・地域でずっと生活するには、多職種の方の支えが必要と思うので。

・未来に希望がもてた。

・勉強になりました。取り入れたいきたいです。

・いろんな職種の方の話が聞けて、明日からもｽﾀｯﾌに伝えていきたい。

・未来を夢見る事ができて、実現もｱﾘと思った。

・AI等連携につかえる物があれば取り入れたい。

・もう少し具体的なﾃｰﾏがあればよかった。

・MCS対応について。

・色々な職種の方からのｱｲﾃﾞｱが聞けて、自分では思いつかない考えもあったので。

・どんどん取り入れたい。

・すぐに出来ることは、明日から取り組むことが出来る内容でした。

・MCS利用している話が聞けた。

・見守りｼｽﾃﾑのような仕組みはおもしろい。

・いろいろな意見を聞くことができた。取り入れたいことがたくさんあった。

・利用者の情報を一つでも得られれば、それを他職種に申し送りする事で、その利用者の生活が豊かになると思うから。

・”明日からできること”を考えることができた。
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無回答, 2, 2%
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No.5

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・勉強になりました。

・基本自分の意見が通る職場だが、立場がよくなる事で色んな意見を取り入れることができそう。

・連携をすることでもっとより良いｹｱができるのではないかと思った。

・他職種の方の困りごと、日頃の思い出など、聞くことができた。参考になりました。

・医療、福祉以外の分野の異業種の方とも交流していくことの大切さを感じた。

・ｹｱﾏﾈさんからは利用者さんの情報はその都度知らせて欲しいというのは参考になった。

・知り合いが増えました。

・自分の中にない考えがあった。

・参考になる意見が聞けた。

・利用者の為に必要だから。

・参考になる考えをたくさん聞けた。

・取り入れたいとは思いますが、実施できるかは…。

・色んな知識をつけれるから。

・事業所職員の方の意見を聞いて、現場で働く職員の方の要望を聞き、これからの業務につなげようと思います。

・どう活用できるかわからない。

・何となく。

・介護の世界1年目の自分にはﾊｰﾄﾞﾙが高く感じた。

・上司案件なので私には答えられません。

理由

・色々な方と話す事が出来た。

・色々な悩みや相談ができた。

・顔なじみの方から初めての方まで、色々な方との意見交換ができました。町内での横のつながりは割とでき

ていると思いますが、つながりが広がるいい機会となりました。
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無回答, 2, 2%

参加しなくて良

かった, 0, 0%

どちらともいえない, 
2, 2%
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93, 96%

参加してどうでしたか



No.6

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・色々な方を知ることができた。

・色んな人と交流できました。

・勉強になった。

・さまざまな職種の方と話ができて、大変刺激にとなりました。

・楽しかった。町内事業所との忘年会や交流会のための運動会などもよいかもと思った。

・このような機会をいただけて、ありがとうございました。

・他の職種の方と話すことができ楽しかった。

・色んな意見が聞けた。

・また参加したい。

・とても良かったです。ありがとうございました。

・他の事業所さんの悩みなど聞けて良かった。

・多職種、他事業所の方の考えも聞けてよかった。

・楽しかったです。

・いろんな話を聞けてよかった。

・ﾃｰﾏと違う話が出来て良かった。

・ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽさんからの意見やﾘﾊﾋﾞﾘの方々など専門職の意見を聞ける。

・他ｽﾀｯﾌでの声かけも行い、参加してもらうことで、地域ﾘﾊ、医療の考え方を学べると思うので。

・楽しかった。

・色んな方の話を聞いて試したいと思えたので、参加してよかったです。

・みなさんと意見交換が出来、楽しい時間をすごすことが出来ました。ありがとうございます。

・お世話になった人など出会ったり、初めての方とも交流がもてた。

・とても良かったです。

・人と話すのが苦手で、中々自身の考えを出す事が難しいですが、これを機にいっぱい人と話せたので嬉しかったです。

・参加してよかったです。意見交換できてよかった。また参加したいです。

・楽しかったです。

・各ｸﾞﾙｰﾌﾟｾｯｼｮﾝの時間も「あと少しほしい！」くらいのちょうどいい時間ですごしやすかったです。

・色々、話を聞いて良かった。

・今日は多くの人が集まり、大盛況で良かったです。これをきっかけにして多職種の「輪」「和」がもっと広がれば

良いと思います。

・また次回も参加します。

・色々な職種の方の話が聞けて良かった。

・楽しく情報交換できました。皆、忙しく、ゆっくりお会いできない方も多く、久しぶりにお会いできた方もいたので

良かったです。

・楽しく情報共有ができました。定期的に開催してほしい。

・介護の仕事は、連携が大切ということがよくわかりました。
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No.7

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

理由

・以前関わっていた人達に何人も会えた。

・また機会があれば参加していきたい。

・いろいろと話ができておもしろかった。

・自分の知らないこと等を聞けた。

・楽しかったです。

・楽しかった。

・多くの方と意見交換できました。

・交流が楽しかった。

・これまで関わったことのない職種や事業所の方とお話ができて、大変勉強になりました。

・日々に追われる仕事の中で、未来を考える事が出来た。

・職場以外の同職の人と話すことがないので、すごく楽しかった。

・福祉の考えが良くわかった。

・事業所名は知っているが、人を知らないことが多いが、今回の研修で顔が分かり話ができよかった。

・皆の顔が見れた。

・楽しかった。

・久しぶりに会えた方や新しい関係作りの1歩が踏み出せたかもと思う。

・多職種の意見を交流し合えるのはすごくいい。お菓子もあってよかった。

・いろいろな方とお話が出来たので良かった。

・色々なお話できてよかったです。

センターへの要望や研修の希望、その他

・今後この様な会を開催して欲しい。

・受診が必要なのに、本人に拒否があり、受診につながることができない方への対応方法。

・もう少し小規模でいいかも。

・MCSについてもっと知りたい。

・このようにいろんな職種との関わりがもてる研修や交流会。

・在宅支援で重度訪問の連携を望む。

・次はぜひ焼き鳥付きでお願いします！お酒もあればうれしいです。

・今後も実施してほしい。

・訪問ﾘﾊとの同行研修をしたい。

・この様な会をまたもうけてほしいと思います。

・ﾜｰﾙﾄﾞｶﾌｪのやり方をもう少し分かりやすくした方がよかった。

・第2回もお願いします。

・お世話になります。歯科往診、ご希望の方がおられたらご遠慮なくご相談下さい。
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No.8

　R6.9.12

参加人数109名　ｱﾝｹｰﾄ96名

センターへの要望や研修の希望、その他

・豊澤先生より、ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰからの情報を必要としているというお話を頂き、日頃やっていることが間違いないと

思えました。今以上にしっかりとした確実な情報を発信できるようにしたいです。また、このような機会を頂けると

嬉しいです。

・今後も続けてもらいたい。

・また、今回のような研修をしてほしい。

・今回のように多数の方と意見交換を行う機会を作っていただき、ありがとうございました。

・ﾜｰﾙﾄﾞｶﾌｪまた開催して下さい。

・ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ、年1回の懇親会。

・24時間ﾏﾗｿﾝの案内させてもらえますか？

・多職種間の交流の機会を増やしたいと思いました。

・第2回をお願いします。
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